



## Nota de prensa:

## Indra Group y EDGE avanzan para desarrollar y fabricar sistemas de vanguardia para programas de defensa europeos

 Indra y EDGE planean establecer una nueva empresa conjunta centrada en el desarrollo y fabricación de municiones merodeadoras y armas inteligentes en España, junto con la cooperación en programas clave en Europa.

Abu Dabi, EAU: 17 de noviembre de 2025 – Indra Group, líder mundial en tecnologías de la información, sistemas aeroespaciales, de defensa y movilidad, y EDGE, uno de los principales grupos mundiales de tecnología avanzada y defensa, han firmado un Memorando de Entendimiento (MoU) como paso preliminar hacia la creación de una nueva empresa conjunta en España dedicada al desarrollo, producción y mantenimiento de municiones merodeadoras y armas inteligentes para los mercados español, europeo y determinados mercados internacionales, incluyendo la posible cooperación en programas de defensa en Europa.

Ángel Escribano, presidente ejecutivo de Indra Group, y José Vicente de los Mozos, CEO de Indra Group, junto con Hamad Al Marar, director general y CEO de EDGE Group, firmaron formalmente el MoU hoy en el Dubai Airshow para impulsar esta iniciativa.

La visión es que las capacidades de ingeniería e industriales de la empresa conjunta estén respaldadas por la amplia presencia industrial de Indra en España, que está experimentando una expansión significativa para satisfacer la creciente demanda. Al mismo tiempo, la empresa conjunta se beneficiaría de la tecnología y experiencia de EDGE en municiones merodeadoras.

Ángel Escribano, presidente ejecutivo de Indra Group, afirmó: "Esta alianza uniría capacidades complementarias, experiencia y alcance comercial en los segmentos de municiones merodeadoras y armas inteligentes para ofrecer soluciones de clase mundial a nuestros clientes".

Hamad Al Marar, director general y CEO de EDGE Group, comentó: "EDGE ha construido un ecosistema industrial ágil capaz de responder rápidamente a nuevas oportunidades y ofrecer soluciones listas para exportar con rapidez. Nuestra colaboración con Indra refleja no solo una relación de larga duración basada en la confianza y la ambición compartida, sino también una vía estratégica para ampliar nuestra presencia en los mercados europeos mediante innovación conjunta y fabricación avanzada".





José Vicente de los Mozos, CEO de Indra Group, declaró: "Al establecer capacidades tanto de ingeniería como de producción en Europa, garantizaríamos la soberanía y potenciaríamos las oportunidades comerciales en el continente".

El desarrollo de armas inteligentes y municiones merodeadoras proporcionaría a las fuerzas operativas en el campo de batalla moderno una flexibilidad sin precedentes. Permiten atacar objetivos ocultos que aparecen durante cortos periodos sin exponer plataformas de alto valor cerca del área objetivo.

Esta posible nueva colaboración busca reforzar la creciente asociación industrial y tecnológica entre los EAU y España, combinando la amplia experiencia de Indra en sistemas de defensa y su acceso a los mercados europeos y de la OTAN con el modelo de desarrollo rápido y las capacidades de ingeniería avanzada de EDGE para ofrecer soluciones de alto rendimiento y listas para exportar a clientes globales.

La nueva asociación contemplada daría un nuevo impulso a la colaboración estratégica entre Indra y EDGE. En 2024, ambas compañías establecieron PULSE NOVA, una empresa conjunta centrada en la ingeniería, desarrollo, fabricación, integración y mantenimiento de sistemas de radar existentes y futuros y sus componentes, así como en su comercialización en mercados de alto potencial, abriendo nuevas oportunidades de negocio internacional.

## Acerca de EDGE

Lanzado en noviembre de 2019, EDGE de los EAU es uno de los principales grupos mundiales de tecnología avanzada, creado para desarrollar soluciones ágiles, audaces y disruptivas para defensa y más allá, y para ser un catalizador de cambio y transformación. Está dedicado a llevar al mercado innovaciones, productos y servicios revolucionarios con mayor rapidez y eficiencia, posicionando a los EAU como un centro global líder para las industrias del futuro, y creando caminos claros en el sector para que la próxima generación de talento altamente cualificado prospere. Con un enfoque en la adopción de tecnologías de la 4ª Revolución Industrial, EDGE impulsa el desarrollo de capacidades soberanas para la exportación global y la preservación de la seguridad nacional, trabajando con operadores de primera línea, socios internacionales y adoptando tecnologías avanzadas como capacidades autónomas, sistemas ciberfísicos, sistemas de propulsión avanzada, robótica y materiales inteligentes. EDGE integra I+D, tecnologías emergentes, transformación digital e innovaciones del mercado comercial con capacidades militares para desarrollar soluciones disruptivas adaptadas a los requisitos específicos de sus clientes. Con sede en Abu Dabi, capital de los EAU, EDGE agrupa más de 35 entidades en cinco núcleos.

## Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es la principal multinacional española y un holding que impulsa el progreso tecnológico. Está integrado por Indra, una de las principales compañías europeas centradas en defensa global y tecnologías avanzadas. Se sitúa a la vanguardia en los





negocios de defensa, espacio, gestión del tráfico aéreo, movilidad y tecnologías de la información, y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group integra sus capacidades soberanas en IA, ciberseguridad y ciberdefensa en IndraMind. Indra Group trabaja por un futuro más seguro y mejor conectado mediante soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad es parte integral de su estrategia y cultura para superar los retos sociales y medioambientales actuales y futuros. En el ejercicio 2024, Indra Group registró ingresos por un total de 4.843 millones de euros y cuenta con presencia local en 49 países y operaciones en más de 140 países.

Para consultas de prensa, póngase en contacto con:

Indra Group Press Office Rafael Moreno rmorenoi@indra.es +34 696 39 70 40 **EDGE Group Press Office** 

media@edgegroup.ae
+971 52 220 2930; +971 55 358 4520